

Zürich, 18. Oktober 2011

Medienmitteilung

«Ein Stück Himmel auf Erden – Ostkirchen in Zürich»

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne laden wir Sie zur Eröffnung der Ausstellung «Ein Stück Himmel auf Erden – Ostkirchen in Zürich» am **Dienstag, 8. November 2011 um 19.00 Uhr** im Stadthaus ein. Die Ausstellung wurde von der Abteilung Kultur in Zusammenarbeit mit der Integrationsförderung der Stadt Zürich organisiert.

Die orthodoxen Kirchen gehören zu den grossen weltweiten Religionsgemeinschaften. Etwa 15 000 Menschen im Raum Zürich zählen sich zu ihnen. Es sind sechzehn Gemeinden, die sich selber als orthodox bezeichnen oder zumindest ihre Ursprünge im Osten haben.

In der Ausstellung werden die Geschichte und die charakteristischen Züge dieser in Zürich beheimateten Ostkirchen aufgezeigt. Die Fotografin Vera Markus geht dem kirchlichen Leben mit seinen oft archaischen Ausdrucksformen nach und gibt einen lebendigen Einblick in das religiöse und kulturelle Leben der in Zürich lebenden Gläubigen. Kurator der Ausstellung ist Dr. theol. Peter Wittwer. Weitere Informationen finden Sie in der Beilage sowie auf www.stadt-zuerich.ch/ausstellung.

Ein vielfältiges **Begleitprogramm** ergänzt die Ausstellung mit Vorträgen, Konzerten und Festlichkeiten sowie traditionellen Gottesdiensten in der Wasserkirche. Zur Ausstellung erscheint ein **Buch im Theologischen Verlag Zürich TVZ** (erhältlich ab 8.11.11; Bestellung Presseexemplar an: ausstellungen@zuerich.ch).

Über einen Beitrag zur Ausstellung und zu den Begleitveranstaltungen sowie über einen Hinweis auf die Ausstellungseröffnung würden wir uns sehr freuen.

Medienvorbesichtigung: Der Kurator Dr. theol. Peter Wittwer wird die Medienschaffenden am **Dienstag, 8. November, um 14.15 Uhr**, durch die Ausstellung führen (bitte um Voranmeldung: Telefon 044 412 31 23). Wir danken Ihnen für Ihr Interesse.

Mit freundlichen Grüssen



Peter Haerle, Direktor Kultur